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Дорогие друзья, жители муниципального образования

Филёвский парк!
Искренне, от души поздравляем вас 

с Новым Годом и Рождеством!
Пусть 2010-й год станет годом надежды 

и успеха, пусть откроются новые возможности 
и сбудутся давние мечты. Желаем вам доброго
здоровья, семейного счастья, домашнего уюта

и благополучия, уверенности и оптимизма,
творческих успехов и исполнения всех

заветных желаний.

Руководитель муниципального образования
Филёвский парк  Ю.Г. ЮДИН

Руководитель муниципалитета
Филёвский парк А.Н. ОРЛОВ

ВСТРЕЧА С ЗАМЕЩАЮЩИМИ
РОДИТЕЛЯМИ

17 декабря в МЦ «Галактика» состоялась ставшая уже традиционной встреча
опекунов, попечителей и приемных родителей, проживающих на территории
внутригородского муниципального образования Филёвский парк с руковод-
ством муниципального образования и сотрудниками сектора по опеке и попечи-
тельству.

ВХОДЕ встречи перед замещающими
семьями выступили ответственный
секретарь Окружной комиссии по

делам несовершеннолетних и защите их
прав Р.А. Алимова, уделив особое внима-
ние профилактике социального сирот-
ства.

Директор Центра социальной помощи
семье и детям «Кутузовский» Г.Н. Тюрина
рассказала о возможностях центра непо-
средственно для опекунских семей, об
открывшемся на его базе специальном
отделении, которое осуществляет соци-
альный патронаж замещающих семей,
психолого-педагогическую и социально-
экономическую поддержку, организует
досуг.

Юристы центра оказывают правовую
поддержку и защиту по жилищным,
семейным и трудовым вопросам.

О создании в районе Окружной
уполномоченной организации ЗАО по
сопровождению детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей,
в условиях семейного жизнеустрой-
ства проинформировала собравшихся
заместитель директора специальной
(коррекционной) школы-интерната 
№ 8 О.А. Ботова Уполномоченная
организация располагает дефектоло-
гами, логопедами и квалифицирован-
ными психологами, которые могут
оказать дополнительную помощь по
своему профилю. По субботам на базе
школы-интерната № 8 работает роди-

тельский клуб с 11 до 16 часов по адресу:
Москва, ул. Новозаводская, д. 19а,

тел. 8(499)142-17-15.
Заведующий сектором муниципалите-

та по опеке и попечительству В.Д. Бе-
ляева рассказала о новых аспектах в зако-
нодательной базе в сфере опеки и
попечительства. Особое внимание ею
было уделено порядку составления
финансовых отчетов опекунов, попечите-
лей и приемных родителей.

Руководитель муниципального образо-
вания Филёвский парк Ю.Г. Юдин подвел
итоги этой встречи, поблагодарил опеку-
нов, попечителей, приемных родителей за
их благородное дело. Пожелал им и воспи-
танникам здоровья и счастья в новом году,
а так же сообщил, что все участники встре-
чи получат новогодние подарки от депутата
муниципального Собрания А.И. Розанова.

П ОСЛЕДНЕЕ в году муниципальное
Собрание состоялось 23 декабря. Оно
началось с того, что Руководитель

муниципального образования «Филёвский
парк» Ю.Г. Юдин зачитал благодарственное
письмо от жителей Филёвского бульвара в
адрес депутата Т.В. Шашуриной за внима-
ние к пожилым людям, организацию бес-
платных медицинских консультаций, продо-
вольственных наборов, детского питания
для малообеспеченных, праздничных
подарков. ЦСО «Филёвский парк» и руко-
водство территориального Совета обще-
ственного самоуправления Филёвской
поймы сердечно поблагодарили депутата
А.Р. Оганова за оказанную помощь при про-
ведении Дня инвалидов и отчетно-перевы-
борной конференции микрорайона. От их
имени Ю.Г. Юдин вручил депутату Оганову
благодарственные письма.

Директор Центра социальной помощи
семье и детям «Кутузовский» Г.Н. Тюрина
прислала письмо, в котором говорится:
«Выражаем огромную благодарность руко-
водству и коллективу муниципального обра-
зования Филёвский парк и лично депутату
М.М. Сизову за доброе и внимательное отно-
шение к детям, за неоднократную бескорыст-
ную помощь в организации культурно-массо-
вых мероприятий и воспитании в наших детях
чувства добра и красоты».

Руководитель муниципального образования
также поблагодарил за постоянную благотвори-
тельную деятельность депутатов А.И. Роза-
нова, Т.Л. Мкртчяна, Д.Ю. Прохорова, О.В. Пет-
рову, М.В. Чичерюкина и других. 

Первым вопросом повестки дня был «О бюд-
жете внутригородского муниципального обра-
зования Филёвский парк в городе Москве на
2010 год». Прошли публичные слушания бюд-
жета. Замечания и предложения не поступили.
С докладом выступила главный бухгалтер-
начальник отдела муниципалитета С.Е. Фе-
дяева. Она рассказала о ситуации с финансиро-
ванием в новом году, которая обещает быть
очень напряженной, об изменениях в бюджет-
ном процессе. Были рассмотрены также вопро-
сы о правах муниципального Собрания, о струк-
туре и численном составе муниципалитета, об
обращении жителей дома 12 по Филёвскому
бульвару, о плане работы депутатов муници-
пального Собрания на январь 2010 года и целый
ряд других.

По всем обсуждавшимся вопросам приняты
соответственные решения.

МУНИЦИПАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ
ДекабрьДекабрь

О прожиточном минимуме пенсионеров
Информируем

Депутатами Мосгордумы единоглас-
но принят Закон города Москвы «Об уста-
новлении величины прожиточного мини-
мума пенсионера в городе Москве в
целях определения региональной соци-
альной доплаты к пенсии».

Необходимость разработки законо-
проекта вызвана принятием в июле нынеш-
него года Федерального закона «О внесении
изменений в отдельные законодательные
акты Российской Федерации и признании
утратившими силу отдельных законодатель-
ных актов (положений законодательных
актов) Российской Федерации в связи с при-
нятием Федерального закона «О страховых
взносах в Пенсионный фонд Российской
Федерации, Фонд социального страхования
Российской Федерации, Федеральный

фонд обязательного медицинского страхо-
вания и территориальные фонды обязатель-
ного медицинского страхования». Согласно
названному федеральному закону, с 1 янва-
ря 2010 года вводится новый вид государст-
венной помощи – социальная доплата к пен-
сии. Во исполнение этого закона новый сто-
личный нормативно-правовой акт устанав-
ливает величину прожиточного минимума
московского пенсионера. Она составляет
5.790 рублей. 

Фактически это означает, что в будущем
году в Москве неработающие пенсионеры
будут получать пенсии с учетом городской
доплаты в размере около 10,5 тысяч рублей
в месяц. 

По материалам пресс-центра
Мосгордумы
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Территориальное общественное самоуправление

12 декабря состоялась
отчетно-перевыборная конфе-
ренция территориального
Совета общественного само-
управления микрорайона
Филёвская пойма.

ВРАБОТЕ конференции, кото-
рая проходила в помещении
клуба «Бульвар», приняли уча-

стие делегаты, жители микрорай-
она, а также представители муни-
ципалитета и муниципального
Собрания Филёвский парк.

Основными вопросами, кото-
рые стояли на повестке, были:
отчет о работе Совета за 2005-
2009 гг., утверждение нового уста-
ва Совета, выборы председателя
и новых членов Совета. При под-
готовке к конференции были
собраны подписи в поддержку
делегатов, в новый состав вошли
представители всех домов микро-
района. Каждый желающий смог
ознакомиться и внести свои поже-
лания и рекомендации в новую
редакцию устава. Просмотр и кон-
сультирование по этому вопросу
проходили в помещении обще-
ственных организаций.

За последние годы заметно
повысилась результативность
работы Совета на пойме. В его
активе сегодня немало полезных
дел. Регулярно проводились суб-
ботники по благоустройству и убор-
ке территории микрорайона, кон-
курсы цветоводов, праздничные,
культурно-массовые и спортивные
мероприятия. На контроле Совета
находятся вопросы транспортного
обслуживания. Сдвинулась с мерт-
вой точки проблема ремонта и

замены лифтового хозяйства в
жилых домах. Достигнуто это благо-
даря активным действиям Совета,
где были созданы комиссии, каждая
из которых занималась конкретным
участком работы.

Членам Совета нередко прихо-
дилось решать и весьма сложные
вопросы, затрагивающие интере-
сы жителей всего микрорайона.
Совет в таких случаях старался
найти оптимальное решение,
чтобы они принимались и осу-
ществлялись по нормам цивили-
зованного общества. Было, разу-
меется, много других проблем и
острых вопросов. За отчетный
период Совет одних только писем,
запроса и требований направил в
различные органы власти в коли-
честве более 200.

Совет ежегодно формировал,
обсуждал с жителями и принимал
«Социальный заказ» жителей вла-
стям, который затем направлялся
соответствующим адресатам. Как
отметил выступивший с отчетным
докладом на конференции пред-

седатель Совета террито-
риального общественного
самоуправления Юрий

Валентинович Углов, Совет
работал в тесном взаимодей-

ствии с жителями Филёвской
поймы, управой района и депута-
тами муниципального Собрания.

Немного опережая события,
скажем, что работа Совета за
отчетный период признана участ-
никами конференции удовлетво-
рительной. Более того, выступив-
ший перед участниками конфе-
ренции известный большинству
жителей поймы председатель
общества ветеранов микрорайона
Марк Моисеевич Маркович особо
подчеркнул, что Совет под пред-
седательством Ю. Углова работал
хорошо. Вот небольшой перечень
реально выполненных дел, в кото-
рых Совет, так или иначе, поуча-
ствовал:

– На пойме воздвигнута дере-
вянная церковь. В настоящее
время строится храм «Всех
Святых».

– Инициирование в согласи-
тельной комиссии управы строи-

тельства в микрорайоне физкуль-
турно-оздоровительного ком-
плекса.

– Не допустили завладением
квартирой инвалида, проживаю-
щего в доме № 1, группой граж-
дан, занимающейся «попечитель-
ством».

– Организация и проведение
встреч жителей с врачами поли-
клиники № 199.

– Сбор подписей жителей ряда
домов (5, 13, 14) под требованием
к властям провести незамедли-
тельно капитальный ремонт или
замену лифтового оборудования.

– Ликвидация игрового клуба
перед Универсамом. В настоящее
время здесь расположен магазин
Цветы.

– Проведение акции по при-
обретению, освящению и безвоз-
мездной выдаче 200 куличей на

православную Пасху (ежегодно)
для инвалидов, лиц с низкими
доходами и ветеранам ВОВ и тру-
дового фронта.

– Организация и проведение
мероприятий по встрече Нового
года (украшение елки у дома № 9,
посещение Дедом Морозом и
Снегурочкой детей из малообеспе-
ченных семей).

– Решение проблемы по разме-
щению обувной мастерской в доме
№ 13. Советом с согласия жителей
дома № 13 подписано соглашение
с обувной мастерской: оборудо-
вать отдельный вход в помещение
мастерской; мастерская обязуется
бесплатно ремонтировать 30 пар
обуви в месяц жителям дома № 13
и 10 пар обуви ветеранам поймы
(выполняется). Только в 2009 г. 
75 ветеранов отремонтировали
бесплатно свою обувь.

– Совет ежегодно включает в
социальный заказ жителей вла-
стям пункт о переводе 601 отделе-
ния связи из дома № 13 в дом 
№ 39, как это запланировано.

– Организация и проведение
ежегодных субботников по наве-
дению чистоты и порядка у
Москвы-реки. Число участников –
300 человек.

– Ремонт ступенек от универса-
ма к дому № 13.

– Совместное проведение с
управой, муниципальным обра-

зованием Филёвский парк и
депутатами празднования 25-
летия микрорайона Филёвская
пойма.

– Участие в проведении празд-
нования 25-летия школы № 696.

– Организация и проведение с
материальной поддержкой депу-
тата А.Р. Оганова круглогодичной
спортивной работы с жителями в
микрорайоне (футбол, волейбол,
баскетбол).

– Ежегодное проведение акции
Совета – «Цветы у дома твоего» –
озеленение микрорайона.

– Информирование жителей
Филёвской поймы по социально-
значимым вопросам через инфор-
мационный листок «Вестник
Филёвской поймы».

– Ремонт лавочек у Москвы-
реки совместно с ГКНПЦ им. 
М.В. Хруничева.

– В честь 60-летия Победы в
Великой Отечественной войне
организован прием ветеранов в
кафе «Ступеньки».

Вместе с тем многие участни-
ки конференции говорили о набо-
левших вопросах. Очень беспо-
коит жителей не удовлетвори-
тельное состояние дел с охраной
общественного порядка.
Непонятно, что делается в этом
отношении службой участковых
уполномоченных ОВД
«Филёвский парк», которых, к
слову сказать, почти никто не
знает в лицо. Каждодневные
пробки на железнодорожном
переезде по Береговому проезду.
Громадные цены в магазине
«Универсам Фили» и отсутствие у
него конкурентов.
Многочисленные жалобы жиль-
цов дома 14 о переносе почтового
отделения. Отсутствие бесплат-
ного досугового центра для детей
и подростков. Проезд к владению
10 – жилому комплексу «Ривер
Хаус». И многие другое, что вол-
нует жителей поймы сегодня.

Разумеется, нельзя винить во
всем этом Совет общественного
самоуправления микрорайона.
Просто люди говорили о наболев-
шем. В целом же, повторимся,
оценка Совету была дана удовле-
творительно.

«То, что мы здесь собрались,
знаем и обсуждаем все эти про-
блемы – это очень хорошо, – под-

черкнул выступивший на конфе-
ренции Руководитель муници-
пального образования Филёвский
парк Юрий Георгиевич Юдин. –
Для того, собственно, и нужно
создавать и развивать структуры
местного самоуправления, чтобы
они знали о существовании таких
вопросов и предпринимали в меру
своих полномочий конкретные
действия для решения этих про-
блем. Считаю, что главное в том,
что эта территориальная община,
знает положение дел в своем мик-
рорайоне и влияет на них.
Депутаты муниципального Собра-
ния и муниципалитет оказывают, и
впредь будут оказывать всемер-
ную поддержку общине во всех ее
конструктивных делах. Надо соз-
давать такие общины во всех мик-
рорайонах. Это одна из первосте-
пенных задач».

Казалось бы, вырисовывается
картина согласия и взаимопони-
мания между участниками кон-
ференции. Однако, это не
совсем так. Некоторые гости
конференции были категориче-
ски не довольны работой Совета
и ее руководством, а на предло-
жение войти в состав Совета
ответили отказом и даже покину-
ли заседание. Но главное, к чему
пришли абсолютно все участники
конференции, это понимание
того, что такая община просто
обязана быть в микрорайоне.
Тем боле, что за 12 лет своего
существования опыт взаимодей-
ствия с властями накоплен не
малый.

По итогам конференции был
выбран новый состав общины, в
который вошел 41 человек.
Утвержден и принят устав органи-
зации. Председателем совета был
переизбран Ю.В. Углов. К глубоко-
му сожалению, в новом Совете
очень мало молодежи, а это боль-
шой недочет в его работе, кото-
рый, надеемся, будет решаться ее
новым составом.

Дмитрий ТИХОНОВ, 
зам. председателя ТОС 

Филёвская пойма,
помощник депутата 

муниципального Собрания 
Филёвский парк 

А.Р. Оганова
Фото автора. 

ОТЧИТЫВАЕТСЯ
ФИЛЁВСКАЯ ПОЙМА



Открыла заседание ответствен-
ный секретарь окружной комиссии
по делам несовершеннолетних и
защите их прав Роза Ахмятовна
Алимова. В своем выступлении она
указала на актуальность и злобо-
дневность проблемы взаимодей-
ствия органов и учреждений систе-
мы профилактики безнадзорности
и правонарушений несовершенно-
летних. Заострила внимание на
основных целях и задачах совеща-
ния. Это – совершенствование и
повышение эффективности ра-
боты органов и учреждений систе-
мы профилактики правонарушений

и безнадзорности несовершенно-
летних по защите прав и законных
интересов несовершеннолетних;
сокращение количества детей,
находящихся в трудной жизненной
ситуации; сокращение количества
семей, находящихся в социально
опасном положении; обеспечение
защиты прав и законных интересов
несовершеннолетних, находящихся
в социально опасном положении.

С докладом «Комиссия по делам
несовершеннолетних и защите их
прав как координатор деятельности
органов и учреждений системы про-
филактики безнадзорности и право-

нарушений несовершеннолетних»
выступил ответственный секретарь
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав района
Филёвский парк Валерий Влади-
мирович Сысоев.

Об организации деятельности
подразделений по делам несовер-
шеннолетних по общей профилак-
тике правонарушений среди несо-
вершеннолетних рассказала Гю-
зель Алиевна Акмукова, инспектор
ОДН ОВД по району Филёвский
парк г. Москвы.

О практике реализации одного
из самых важных прав ребенка –
жить и воспитываться в семье, рас-
сказала ведущий специалист секто-
ра по опеке и попечительству муни-
ципалитета ВМО Филёвский парк в
городе Москве Наталия Дмитри-
евна Устинова.

Информацию о деятельности
участковых уполномоченных мили-
ции по оказанию содействия орга-
нам и учреждениям системы про-
филактики по воспитанию и обуче-
нию детей и предупреждению пра-
вонарушений несовершеннолетних
довел начальник ОУУМ ОВД по рай-
ону Филёвский парк Александр
Владимирович Кочетков. 

О сотрудничестве детского
дома № 23 с органами внутренних
дел и с КДН и ЗП района рассказала
заместитель директора санаторно-

го детского дома № 23 Мария
Викторовна Комиссарова.

Опытом работы по взаимодей-
ствию образовательного учрежде-
ния с семьей и по работе с детьми и
родителями, состоящими на внут-
ришкольном учете, поделилась
директор ГОУ СОШ № 700 ЗОУО ДО
г. Москвы Татьяна Владимировна
Измайлова.

В ходе заседания было проведе-
но награждение победителей фото-
конкурса «Как прекрасен этот мир»
ВМО Филёвский парк г. Москвы 
(с показом работ победителей).  

Подвела итоги заседания круг-
лого стола ответственный секре-
тарь окружной комиссии по делам
несовершеннолетних и защите их
прав Роза Ахмятовна Алимова. 

ИНTЕР НЕT�САЙT МУНИ ЦИ ПАЛЬ НО ГО ОБРА ЗО ВА НИЯ ФИЛЁВ СКИЙ  ПАРК — WWW.FI LI  PARK.RU
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Декада инвалидов

Круглый стол

ОКРУЖЕНЫ ВНИМАНИЕМ И ЗАБОТОЙ

Опыт Филёвского парка становится достоянием
общественности

15 декабря 2009 года на базе ГОУ средней образовательной школы № 700, расположенной по
адресу: Москва,  ул. Барклая, дом 5а, состоялось заседание окружного круглого стола для специа-
листов Комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав, начальников ОДН ОВД
Западного административного округа города Москвы по теме: «О взаимодействии комиссии по
делам несовершеннолетних и защите их прав с органами внутренних дел по профилактике безнад-
зорности и правонарушений несовершеннолетних».

В работе круглого стола приняли участие специалисты комиссий по делам несовершеннолет-
них и защите их прав, начальники ОДН ОВД Западного административного округа города Москвы. 

ВНАЧАЛЕ декабря в районе Филёвский парк прошли меро-
приятия в рамках декады инвалидов. Так же, по уже давно
сложившейся традиции, в зале ДК «Бригантина» встреча-

лись члены территориальной организации инвалидов микро-
района Филёвская пойма.

Поздравить собравшихся в этот день приехал депутат
муниципального собрания Филёвский парк Артур
Робертович Оганов. «Подходит к концу год равных воз-
можностей, показавший нам, как много проблем у людей с
ограниченными возможностями, но это совсем не означа-
ет, что заканчивается наша совместная работа, а скорее
наоборот – она переходит в новый этап. Вы знаете, что я
всегда с пониманием отношусь к этому вопросу. Мы обя-
зательно будем помогать и дальше», – сказал он.

Недуги, как известно, делают человека очень зависи-
мым от многих обстоятельств – и от погоды, и от состоя-
ния тротуаров, и от бытовых неурядиц, цен на лекарства и
т.д. Как и всем нам, таким людям необходимо и просто

общение друг с другом. Но часто им не под силу бороться
с тем множеством проблем, перед которыми ставит
жизнь. Потому-то люди с ограниченными возможностями
всякое проявление внимания и заботы по отношению к
ним всегда воспринимают с благодарностью.

В концертной программе, специально приготовленной к
этому дню, выступили Екатерина Борисова (фортепиано),
Татьяна Степанова (вокал), учащиеся ДМШ им. Алябьева
(хореография).

И, конечно, в этот день не обошлось без подарков.

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской
федерации от 31.07.2009 № 145-ФЗ, Федеральным зако-
ном от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в Российской
Федерации»,  Законом города Москвы от 06.11.2002 № 56
«Об организации местного самоуправления в городе
Москве», уставом внутригородского муниципального обра-
зования Филёвский парк в городе Москве и положением о
бюджетном процессе во внутригородском муниципальном
образовании Филёвский парк в городе Москве, муници-
пальное Собрание решило:

1. Отменить пункты 9, 10, 11 решения муниципального
Собрания внутригородско-го муниципального образования
Филёвский парк в городе Москве от 30.06.2009 № 7/4 «О
бюджете внутригородского муниципального образования
Филёвский парк в городе Москве на 2009 год». 

2. Исключить в приложениях №№ 4, 5, 6 к решению
муниципального Собрания внутригородского муниципаль-
ного образования Филёвский парк в городе Москве от
30.06.2009 № 7/4 «О бюджете внутригородского муници-
пального образования Филёвский парк в городе Москве на
2009 год» наименование расхода: «Субсидия бюджету горо-
да Москвы». Итоговую сумму по расходам считать 31696,1
тысяч рублей.

3.  Настоящее решение вступает в силу со дня его опуб-
ликования.

4. Контроль за исполнением настоящего решения
возложить на председателя комиссии депутатов  муни-
ципального Собрания внутригородского муниципально-
го образования Филёвский парк в городе Москве по
бюджетным отношениям и муниципальной собственно-
сти Розанова А.И.

Результаты голосования: «За» – единогласно
Руководитель внутригородского 

муниципального образования Филёвский парк 
в городе Москве Ю.Г. Юдин

О внесении  изменений в решение муниципаль-
ного Собрания внутригородского муниципально-
го образования Филёвский парк в городе Москве
от 30.06.2009 № 7/4 «О бюджете внутригород-
ского муниципального образования Филёвский
парк в городе Москве на 2009 год»

Фото Георгия НИКОЛАЕВА
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НАДЕЖДА Николаевна Довольнова
– коренная москвичка, живет на
Филёвской пойме с момента

образования микрорайона. Родители
Надежды Николаевны тоже были
коренные москвичи. Отец погиб в
годы Первой мировой войны. То есть
детство ее безоблачным никак не
назовешь. Она привыкла к труду, не
старалась искать легкой жизни, спря-
таться за чью-то спину. Работала
наборщиком в типографии. Была
дошкольным педагогом. В 1938 году
устроилась в локомотивное депо
«Москва-Сортировочная». Из 30 жен-
щин курсы помощников машинистов
закончили только трое, включая
Надежду Довольнову. Но сразу ей
ответственную работу не доверили.
Сначала определили кочегаром, где,
естественно, довелось изрядно пома-
хать лопатой, забрасывая уголь в
топку паровоза, потом помощником
машиниста и уже значительно позже
заняла место машиниста с правом
самостоятельного управления паро-
возом. Великую Отечественную
Надежда Николаевна встретила на
железной дороге. Что это такое, вести
состав под бомбежкой вражеской
авиации, и объяснять не приходится и
представить трудно. Полоса-то при-
фронтовая, и каждое мгновенье – как
на передовой. И восстанавливать
сами разрушенные железнодорожные
пути тоже довелось. Особенно много
тяжелой работы было там, где шли
кровопролитные бои, в том числе и в
районе станции Крюково. И ведь тру-
дились, не считаясь ни с чем. После
войны Надежда Николаевна, продол-
жая работать на паровозе, одной из
первых женщин-машинистов начала

осваивать тепловоз и работала на
новом локомотиве до самого выхода
на пенсию. Потом работала на других
должностях. Вела общественную
работу.

За самоотверженный труд и рат-
ный подвиг она награждена медалями
«За трудовое отличие», «За оборону
Москвы», «Ветеран труда», удостоена
знаков «Почетный железнодорожник»
и «Отличный паровозник». Впрочем,
«выход на пенсию» для Надежды
Николаевны – понятие весьма относи-
тельное. В свои 75 лет она еще про-
должала трудиться в паровозном
депо. Позже как натура деятельная не
оставалась в стороне от обществен-

ной работы. Как всегда, полная мощ-
ной внутренней энергией, она,
несмотря на возраст, и сейчас такая
же – рядом с ней понимаешь, что это
было за поколение. Это люди, кото-
рым все было по плечу, которые пре-
одолели все мыслимые и немысли-
мые преграды и создали все то, чем
по праву гордится уже не одно поко-
ление нашего народа.

Поздравить юбиляра в ее празд-
ничный день пришли депутаты муни-
ципального Собрания А.Р. Оганов и
Т.В. Шашурина, члены Совета обще-
ственного самоуправления микрорай-
она Филёвская пойма, а также ветера-
ны войны.

Д ЛЯ 25 участников Великой Отечественной войны и 
35 детей инвалидов, проживающих в микрорайоне
Филёвская пойма, депутат муниципального Собрания

Т.В. Шашурина приготовила новогодние и рождественские
подарки.

В благотворительной акции раздачи праздничных набо-
ров приняли участие члены социальной комиссии ТОС
Филёвская пойма А.И. Жогина и В.С. Якушева.

С душевной
теплотой

Н Е заметить приближение Нового года невозможно: те,
кто не увидит елки, те услышат пальбу. В ход пойдут
петарды!

Когда душа праздника просит, то какая душа, такой и празд-
ник. Для кого-то весь год насмарку, если не встретить его так,
чтоб потом до следующего Деда Мороза воспоминания не кон-
чались.

Конечно, способы есть продлить воспоминания. Что для
этого надо сделать? Купить как можно больше петард, бенгаль-
ских огней, свечей, все это желательно максимально кустарно-
го производства, с лотка у метро. И ни в коем случае не читать
инструкцию – ну, разве что, на языке оригинала, то есть по-
китайски. Следующий шаг будет самым фееричным и запоми-
нающимся. Причем в равной степени он произведет впечатле-

ние на всех участников событий и запомнится вам, вашим род-
ным, соседям, бригаде «Скорой помощи», местной пожарной
части и ремонтной бригаде РЭУ.

А дальше? Ожоговый центр Института им.
Склифосовского (в этот институт принимают без экзаменов):
неисправная или просто неумело выпущенная петарда – еще и
способ продлить новогодние каникулы, получив больничный
лист с диагнозом «травматическая ампутация пальца», «ожог
глаза». Именно так совсем недавно закончились пиротехниче-
ские опыты для 16-летнего Руслана – зрелище того стоило:

окровавленный заплывший глаз, бинты, окулисты. Слава Богу,
все обошлось. Но так бывает далеко не всегда.

Самодельный фейерверк взорвался в руках у ученика 3-го
класса. В результате – отрыв ногтевых фаланг нескольких паль-
цев на обеих руках, повреждения глаз, частичный отрыв мягких
частей носа. В среднем лечение ожогов 2-3-ей степени лица и
поверхности головы занимает около года, сопровождается
пересадками кожи.

Из горящей квартиры пожарными был эвакуирован с ожо-
гами парализованный инвалид, на подушку которого призем-
лилась петарда, влетевшая в открытое окно 3-го этажа.

Давайте же не будем омрачать праздник! 
Ни себе ни другим.

Людмила СКРИПНИК, внештатный инспектор 3-го РОГПН

В период новогодних
праздников муниципали-
тет Филёвский парк

организует и проводит
следующие мероприятия:
4 января в 11:00 и 13:30 

Новогодние спектакли «Кто царевну
поцелует?» (пригласительные билеты

можно получить, позвонив по тел.: 
(499) 148-05-37);

7 января в 13:00
физкультурно-спортивное мероприятие
«Ни дня без спорта!» на внутридворо-

вой спортплощадке по адресу: 
ул. Большая Филёвская, д. 13.

Приглашаем жителей принять
активное участие!

Наконец-то выпал настоящий снег.
Яркое солнце, легкий морозец, бес-
крайние снежные поля и должная орга-
низация способствуют отличному
настроению и высокой популярности

зимнего футбола на Филёвской пойме.
Футбол на снегу – изобретение, бес-

спорно, российское. Где еще культивиро-
ваться этому виду спорта, как не в России,
где футбольное лето едва умещается в три
месяца, а весной и осенью поля зачастую
покрыты льдом и снегом! Так, для жителей
микрорайона при поддержке депутата 
А.Р. Оганова начался турнир по футболу на
снегу «Оранжевый мяч». Ребята одеваются
потеплее и гоняют мяч на снегу.

Напоминаем, что игры проходят каж-
дое воскресенье с 11 часов для ребят
младшей возрастной группы. А в 
13 часов – для старших ребят. Ждем всех
желающих. Заниматься спортом и поддер-
живать себя в отличной форме можно все-
гда, невзирая на погоду и календарное
время.

Дмитрий ТИХОНОВ
Фото автора

Массовый спорт

Будьте осторожны!

ПОГОНЯЕМ ОРАНЖЕВЫЙ МЯЧ

Ей исполнилось 100 лет

ПУСТЬ ПРАЗДНИК ДАРИТ
ТО Л Ь КО  Р А Д О С Т Ь


